

Le sexisme plus fort que le patriotisme !

Écrit par Administrator

Mercredi, 05 Juin 2013 08:21 -

Les Français (en tout cas, certains Français, ceux des médias) n'en peuvent plus : depuis que Tsonga a éliminé Federer au tournoi de Roland-Garros (c'est du tennis, bande d'ignares), ça y est, ils pensent tenir un futur vainqueur français... le premier depuis 30 ans, depuis Yannick Noah !

Du moins c'est ce qu'on entend depuis ce jour historique du 4 juin 2013... Mais voilà : le dernier vainqueur français au tournoi de Paris, ça date de 2000. 13 ans donc, pas 30. Ce "vainqueur" (mot sans féminin) s'appelait Marie Pierce. Eh oui ! "Le dernier vainqueur français était une femme !" donc ça ne compte pas. Comme quoi le sexisme est encore plus fort que le patriotisme !